

## El Jeep® Avenger 4xe debuta en la carretera

- El Jeep® Avenger 4xe debuta en la carretera con su eficiencia urbana y su legendaria destreza todoterreno.
- Con un sistema híbrido de 48 V de última generación, que combina un robusto motor turbo con dos motores eléctricos de 21 kW, para una potencia total de 145 CV, el Avenger 4xe redefine el rendimiento tanto dentro como fuera de la carretera.
- La versión Overland ya está disponible para pedidos, con faros delanteros y traseros Full LED, sensores de estacionamiento de 360 °, control de ángulo muerto, iluminación ambiental interior multicolor, conducción asistida de nivel 2 y carga inalámbrica para una experiencia de conducción mejorada.

El Jeep® Avenger 4xe está listo para redefinir las expectativas en el segmento B-SUV ofreciendo un diseño exclusivo, un rendimiento de primer nivel y encarnando el rico legado de Jeep de tracción total.

Ahora, antes de su lanzamiento oficial, el Avenger 4xe ocupa un lugar central en su primera Media Drive europea, que se desarrolla con el magnífico telón de fondo de Florencia y las ondulantes colinas de la Toscana. Esta experiencia inmersiva permite a los periodistas y expertos de la industria explorar el llamativo diseño, la tecnología innovadora y el emocionante rendimiento del Avenger 4xe.

*"Gracias a los más de 160.000 pedidos de clientes desde su lanzamiento, el Jeep Avenger es un éxito comprobado, y con la versión 4xe, completamos la oferta de Jeep en el segmento B-SUV al agregar la innovadora tecnología híbrida aplicada a la legendaria capacidad todoterreno de Jeep. Este vehículo se alinea perfectamente con la vida urbana, ofreciendo una conducción silenciosa, sostenible y suave para un viaje sin estrés y, al mismo tiempo, conquista sin miedo terrenos escarpados, desde senderos abruptos hasta pendientes pronunciadas, demostrando que está listo para cualquier aventura, en cualquier lugar",* comentó Fabio Catone, Jefe de la Marca Jeep en Europa.

### **Diseño**

El nuevo Jeep Avenger 4xe destaca por un diseño que equilibra a la perfección la elegancia y la robustez. El exterior se ha reforzado para garantizar una protección completa en todos los escenarios de conducción. Las mejoras clave incluyen nuevos paragolpes delanteros antiarañazos, diseño específico de luces antiniebla, raíles en el techo para opciones de carga adicionales y neumáticos Mud & Snow para todas las estaciones (Vector 4Seasons GEN-3 by Goodyear) Otras actualizaciones sorprendentes son la protección mejorada de los bajos de la carrocería, que mejora aún más la capacidad todoterreno, y el gancho de remolque trasero, un elemento único nacido de las necesidades específicas de la comunidad Jeep. es decir,

ayudar a los demás o facilitar que los demás te ayuden en contextos exigentes. Los detalles en verde añaden un toque exclusivo, como la firma X en el parachoques delantero, el emblema Jeep en las llantas, los detalles elegantes en los parachoques y las distintivas letras 4xe en el portón trasero. En el interior, el Avenger 4xe prioriza la comodidad y la practicidad. El revestimiento del techo en negro, el acolchado específico y el material de los asientos, dos veces más duradero, totalmente impermeable y protegido por una solución antimanchas y antibarro fácil de limpiar, y acabados premium como el logotipo específico de 4xe en el tablero, reflejan el compromiso de Jeep con la artesanía de alta calidad, asegurando un habitáculo sofisticada pero lista para la aventura.

### **Capacidad**

Más allá de la potencia bruta, las capacidades del Avenger 4xe se ven mejoradas por su rendimiento todoterreno superior. Cuenta con ángulos todoterreno mejorados, 10 mm adicionales de distancia al suelo y un vadeo de hasta 400 mm, lo que lo hace más resistente y versátil que el modelo de tracción delantera. La capacidad de tracción en las cuatro ruedas ofrece una tracción superior en diversos terrenos, lo que garantiza que el Avenger 4xe esté listo para cualquier aventura.

El Jeep Avenger 4xe está diseñado para conquistar una amplia gama de terrenos con facilidad y confianza, gracias a sus características robustas y tecnología avanzada. El Avenger 4xe cuenta con ángulos todoterreno optimizados, que incluyen una aproximación de 22°, un ángulo de giro de 21° y ángulos de salida de 35°, junto con una distancia al suelo de 210 mm. Estas características, junto con la mayor capacidad de vadeo de agua, hacen que el vehículo sea ideal para los aventureros listos para explorar los terrenos más accidentados. Un componente clave de la potencia del Avenger 4xe es el reductor de 22,7:1 en el eje trasero, que proporciona un extraordinario par en la rueda trasera de 1.900 Nm, lo que garantiza una tracción excepcional incluso en superficies empinadas y desafiantes. El vehículo puede manejar pendientes de hasta el 40% en terrenos difíciles como la grava y mantener hasta un 20% de tracción cuando el eje delantero tiene poco o ningún agarre.

Equipado con un sistema inteligente de tracción en las cuatro ruedas, el Avenger 4xe garantiza que las capacidades 4x4 estén disponibles cuando sea necesario. Dependiendo del modo de conducción seleccionado, a bajas velocidades (entre -30 y +30 km/h), se mantiene la tracción permanente en las cuatro ruedas con un reparto de par 50:50. A velocidades medias (de 30 a 90 km/h), la tracción del eje trasero se activa solo cuando es necesario, mientras que a altas velocidades (por encima de 90 km/h), el motor eléctrico trasero se desacopla del eje para optimizar el consumo de combustible.

El sistema Selec-Terrain permite a los conductores cambiar entre modos adaptados a condiciones de conducción específicas: Auto, que proporciona tracción total solo cuando es necesario, equilibra el rendimiento y permite la conducción eléctrica hasta 1 km en EV a menos de 30 km/h; Nieve, que mejora la tracción y la estabilidad, y garantiza la seguridad durante los viajes de invierno; Sand & Mud, para terrenos irregulares, con mapa de marchas específico y control de tracción para mantener el agarre; Sport, liberando

todo el potencial del sistema 4xe, que incluye una función E-boost para el par de la rueda trasera para lograr una aceleración más rápida.

El Avenger 4xe también incluye el exclusivo sistema de suspensión trasera Multilink de Jeep, una característica que generalmente se encuentra en vehículos más grandes. Este innovador sistema mejora significativamente la articulación del eje trasero, lo que da como resultado una conducción más suave en carreteras accidentadas y proporciona una comodidad superior en terrenos difíciles.

### **Powertrain**

En su corazón se encuentra el innovador tren motriz que combina a la perfección la eficiencia híbrida con la tecnología AWD de vanguardia. Con un sistema híbrido de 48 V, con un robusto motor turbo de 1.2 litros que genera 136 CV, aumentado por dos motores eléctricos de 21 Kw ubicados tanto en la parte delantera como en la trasera, este tren motriz avanzado ofrece una combinación perfecta de eficiencia y rendimiento, y una potencia combinada de 145 CV, lo que garantiza experiencias de conducción de alto nivel tanto dentro como fuera de la carretera. Esta configuración proporciona tracción total y se combina con una transmisión automática de doble embrague de 6 velocidades, lo que permite que el vehículo conduzca en modo totalmente eléctrico a bajas velocidades. Esta configuración garantiza un rendimiento de primer nivel, ya que el Avenger 4xe alcanza una potencia máxima de 145 CV y una velocidad máxima de 194 km/h, 10 km/h más rápido que la versión e-Hybrid. Acelera de 0 a 100 km/h en solo 9,5 segundos.

Un sistema perfecto y eficaz, incluso para los terrenos todoterreno más aventureros, permite conquistar pendientes pronunciadas: 40% en superficies sin pavimentar y 20% cuando el eje delantero no tiene agarre.

### ***Servicios conectados***

El nuevo Avenger 4xe cuenta con una amplia cartera de servicios conectados que mejoran la experiencia de conducción y la seguridad.

Fuera del vehículo, la aplicación de Jeep permite a los clientes monitorear el estado y la ubicación del vehículo. Las alertas de mantenimiento los mantienen informados sobre las necesidades de su Jeep Avenger, sin importar dónde se encuentren.

A bordo, el avanzado sistema de infoentretenimiento ofrece Connected Navigation, que proporciona actualizaciones en tiempo real sobre el clima, el tráfico y los peligros. Las actualizaciones inalámbricas garantizan que los mapas permanezcan actualizados, lo que hace que los viajes sean más fluidos y sin estrés.

Jeep también ha introducido un servicio innovador llamado "ChatGPT". Más que un simple asistente de voz, personaliza los viajes, ofrece recomendaciones de actividades al aire libre y comparte la historia de la marca Jeep, mejorando las experiencias culturales de los conductores mientras exploran.

Acceder a estas funciones es sencillo: solo tienes que activar las funcionalidades a través de los paquetes Connect One y Connect Plus y descargar la aplicación Jeep.

### ***Niveles de equipamiento***

El Avenger 4xe se ofrece en tres niveles de equipamiento: Upland, la exclusiva North Face Edition y Overland.

Con sus llamativos acentos verdes, llantas de aleación negras de 17", con neumáticos Mud & Snow, faros reflectores LED completos, manijas de las puertas del color de la carrocería y placas protectoras todoterreno, el **acabado Upland** ofrece una estética audaz pero refinada que lo distingue de otros SUV.

El refinado interior también incluye un techo interior negro y un salpicadero con detalles plateados con un logotipo 4xe dedicado, lo que añade un toque de sofisticación al robusto diseño. El volante de cuero sintético, junto con las selecciones de control de clima automático, garantiza que cada viaje sea cómodo y se adapte a las necesidades de los ocupantes. Los asientos lavables y duraderos también son estándar en la versión Upland.

Más allá de la comodidad, el Avenger 4xe Upland está equipado con una impresionante variedad de tecnologías avanzadas y funciones de asistencia al conductor que elevan la experiencia de conducción. La pantalla de radio de 10,25" y el cuadro de instrumentos digital completo de 10,25" ofrecen una integración perfecta de los datos de infoentretenimiento y conducción, proporcionando una experiencia de conducción moderna y conectada. El control de crucero adaptativo mejora la conducción en carretera al ajustar automáticamente la velocidad del vehículo para mantener una distancia segura con otros automóviles.

En carreteras sinuosas o montañosas, características como el control de descenso de pendientes proporcionan una confianza adicional, y este último garantiza descensos suaves y controlados en pendientes pronunciadas. Para aquellos que navegan por entornos urbanos concurridos, la cámara trasera de 180° ofrece una perspectiva de "vista de dron", lo que hace que el estacionamiento y las maniobras sean más fáciles y seguros. En términos de conectividad, la Caja Telemática y los Servicios Conectados permiten a los conductores mantenerse informados y tener el control de las funciones del vehículo a través de un teléfono inteligente, lo que agrega comodidad a la experiencia de conducción diaria.

La inclusión cuidadosa de un espejo con atenuación automática minimiza el resplandor de otros vehículos por la noche, mientras que las luces altas automáticas ajustan el brillo según las condiciones de la carretera y el tráfico que se aproxima. Además, el arranque sin llave proporciona facilidad de uso para los conductores ocupados y en movimiento.

El Jeep Avenger 4xe **The North Face Edition**, nacido de la colaboración de dos marcas legendarias, se encuentra en la cima de la gama Jeep Avenger. El vehículo se producirá en una tirada limitada de 4.806 unidades, una cifra simbólica que refleja la altura del Mont Blanc, la montaña más alta de Europa. El diseño del Avenger 4xe refleja las formas y características de este icónico pico, rindiendo homenaje a la fuerza y la

elegancia del paisaje montañoso. Esta atención al detalle se extiende más allá del propio vehículo. Jeep y The North Face también han creado un kit de bienvenida dedicado a los compradores, The North Face Explore Pack, que incluye una tienda de campaña, una bolsa de lona y una botella de agua, todo ello adornado con los logotipos de la marca. El color Summit Gold característico de la equipación, un guiño al legendario tono de The North Face, es una característica distintiva y reconocible en toda la colaboración.

El Summit Gold también juega un papel destacado en el diseño exterior del vehículo, complementando su paleta inspirada en la naturaleza de Tormenta, Volcán y Nieve. Estos tonos miméticos neutros, diseñados estratégicamente para integrarse a la perfección con el entorno natural, se ven realzados por acentos refinados, como las llantas de aleación negras de 17" con detalles dorados, la parrilla de siete ranuras característica de Jeep con líneas topográficas y anillos negros brillantes, y un inserto de protección en la placa protectora Summit Gold. La pegatina antirreflectante del capó, otra adición funcional y estética, lleva el color Summit Gold y el logotipo de The North Face, fusionando visualmente las identidades de las dos marcas en un poderoso tributo a su espíritu compartido de exploración.

En el interior, la cabaña también es una celebración del mundo natural. El salpicadero incorpora líneas topográficas, con una silueta del Mont Blanc y la inscripción One of 4806 que se muestra con orgullo bajo el logotipo del Avenger, enfatizando la conexión de la edición limitada con la altura del pico. Las alfombrillas personalizadas están diseñadas con cadenas montañosas en 3D, lo que ofrece a los pasajeros un punto de apoyo literal en la naturaleza.

Los asientos, un verdadero sello distintivo de esta colaboración, están fabricados con materiales duraderos y lavables y acentuados con el contorno Summit Gold. También incluyen un detalle de diseño exclusivo que se hace eco de las famosas chaquetas acolchadas de The North Face, con correas elásticas en los respaldos de los asientos, que recuerdan a las de las mochilas de The North Face. Los respaldos de los asientos lucen el logotipo de la marca, un guiño inconfundible a la ropa de exterior que se ha convertido en la firma de The North Face, ya que es la única posición visible cuando un atleta está escalando.

Además de la sensación de exclusividad y practicidad, el Avenger 4xe The North Face Edition incluye una variedad de características avanzadas como iluminación ambiental multicolor, un sistema de navegación, un parabrisas con calefacción para aventuras en climas fríos y asientos delanteros con calefacción para mayor comodidad durante las expediciones de invierno. Las características funcionales del vehículo subrayan aún más su capacidad moderna, con entrada pasiva y una puerta trasera eléctrica manos libres que facilita la carga de equipos y la salida a la próxima aventura.

El Media Drive marca el lanzamiento oficial de los pedidos de la **versión Overland**, que se posiciona en el rango entre Upland y The North Face Edition, que agrega características premium como faros delanteros con proyector Full LED, vidrio de privacidad, alfombrillas de terciopelo, luz roja, luz ambiental multicolor y sistemas avanzados de asistencia al conductor, incluidos sensores de estacionamiento de 360 °. Conducción asistida de nivel 2, un cargador inalámbrico y un monitor de punto ciego.

Para más información puede visitar [www.jeep.es](http://www.jeep.es)

**Marca Jeep**

Durante más de 80 años, Jeep® ha sido el líder mundial en SUV, ofreciendo una legendaria capacidad todoterreno, tecnología avanzada y versatilidad excepcional para aquellos que buscan aventuras. Con un compromiso con la innovación, Jeep ofrece una diversa gama de vehículos propulsados por motores de combustión interna, tecnología híbrida y trenes motrices totalmente eléctricos. La dedicación de la marca Jeep a la satisfacción del cliente se refleja en Jeep Wave, un programa premium de lealtad y atención al cliente que brinda beneficios exclusivos y soporte 24/7. Construido sobre una herencia de libertad, aventura, autenticidad y pasión, Jeep continúa estableciendo el estándar de vehículos robustos pero refinados diseñados para conquistarlo todo.

Turín, 25 de marzo de 2025